

看護学生旅立ちのとき



3月1日

ソフィア看護専門学校で卒業式が行われました。3年間の学びと思い出を糧に、これから看護師の道を進んでいくことを願います。

ふれあい 宅配便



街の話題や出来事を写真で紹介します

大橋裕之さん凱旋講演会



3月5日

蒲郡市出身で映画「ゾッキ」の原作者大橋裕之さんが、自身の母校である中部中学校で講演会を行いました。大橋さんは、目標に挑戦することの大切さを語り、後輩たちへエールを送りました。

桜の寄贈



3月3日

春日桜会から市役所と形原中学校に桜が寄贈されました。まだ寒い頃から大切に育てられたソメイヨシノが、一足早く春を届けました。

ゾッキ列車に乗ってロケ地を巡ろう!



3月15日

蒲郡を主として撮影が行われた映画「ゾッキ」のロケ地PRとして、ゾッキ看板をつけた名鉄列車が蒲郡・西尾間を走ります。ロケ地マップを手に、ぜひロケ地を回ってみてください。

e.jan_gamagori



いいね!
565人



蒲郡市公式アカウント

いいじゃんがまごおり

▶ e.jan_gamagori

e.jan_gamagori **
 渡れそうな虹🌈
 かかったよ!
 **
 #雨風強くて#曇鬱 だったけど
 #晴れてきたら
 #渡れそうな#広い#虹🌈
 #発見!
 あっという間に消えちゃったけど、いいことありそう!
 **
 #いいじゃんがまごおり#いいじゃん#蒲郡#愛知
 #gamagori#aichi#instagram#instagramjapan#rainbow

#いいじゃんがまごおりの
ハッシュタグをつけて
投稿しよう!

